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Bgm Bericht seit dem 23.11.2020

— 25.11 treffen mit Gerd,Otto, Ing. Arne Levsen und Vertreter vom Amt am Dorfteich, 
Besprechung über die Erneuerung des Gehweges im Zuge mit dem Glasfaserausbau, es wurde 
auch über die Verlegung von Leerrohren für künftige Veranstaltungen gesprochen.
— 28.11 Weihnachtsbaum schmücken , die Kinder im Dorf konnten sich Holzschablonen 
abholen , aussägen , bemalen  und gestern anhängen , die Idee hatte Stefan Schumann, der 
Weihnachtsmann war auch vor Ort und hat jedem Kind eine Überraschung übergeben , ca. 35 
Kinder waren da , alle Sachen sind Spenden , die Gemeinde hatte keine Kosten , es war eine 
wunderschöne Aktion .
— 29.11 defekte Laterne , Op`n Dörp, höhe Inge Mundt , Firma Lehmann beauftragt .
— 02.12 Gv  im DGH , Themen unter anderem : Trassenverlauf Breitband , Haushalt 2021, 
Grundsteuer B , Zweitwohnungssteuer, Beitritt historischer Gärten.
— 05.12 heute Stollen und Karten im Dorf an verdiente Bürger verteilt , wie jedes Jahr , mit 
netten Gruß der Gemeinde.
—09.12 Sitzung Schulvertretung ,Hauptausschuss
—11.12 Rechnung defekte Laterne Op`n Dörp — 130 €,hatten den LED Kopf schon bezahlt.
— 15.12 Start der Sägeaktion Lindenallee , Firma Hartwig ist heute mit den Ausputzarbeiten 
gestartet, wir hatten die letzten Tage alles geklärt mit den Absperrungen , diese Absperrungen 
sind von uns ausgeliehen.
— 16.12 positiven Bescheid über den Beitritt Gesellschaft historischer Gärten in S-H erhalten , 
dazu die gute Nachricht über 1000€ Förderung für unsere Krokusspflanzaktion .
—19.12 Abnahme der Arbeiten in der Lindenallee, Otto und ich sind mit Firma Hartwig einmal 
alles abgegangen , einige Punkte mussten nachgearbeitet werden ansonsten alles sehr 
zufriedenstellend erledigt worden.
— 20.12 illegale Müllentsorgung in der Feldmark , Richtung K33, habe es aufgenommen und 
entsorgt , es waren mehrere Säcke Pflanzenreste und leere Düngerflaschen.
—21.12 Rohrverstopfung Gemeindehaus Mietwohnung , haben das erstmal so hinbekommen , 
behalte ich im Auge , werde ansonsten eine Firma beauftragen.
—22.12 Rechnung erhalten Baumpflege Lindenallee-5599,08€ wie laut Kostenvoranschlag , bei 
zwei Bäumen wurden Schäden festgestellt , ich kümmere mich um eine Begutachtung vom Amt 
und Kreis.
—24.12 Feuerwehreinsatz , Ast auf Strasse Richtung Prasdorf , zum Glück konnte das Stück 
Holz schnell entsorgt werden.
— 31.12-01.01 Sylvester und Neujahr ohne besondere Vorkommnisse, es wurde sich 
größtenteils an das Knallerverbot gehalten, es war eine ruhige Nacht, hatte vorsichtshalber aber 
die Bücherzelle verschlossen.
— 07.01 Gespräch mit Herrn Borchers vom ZVO wegen Regenwasser, wann wir mit 
Kostenvorschlägen rechnen können etc.
— 07.01 Gespräch im Amt mit Herrn Hinz ( Bau), Themen unter anderem Lindenallee, 
Bürgersteig , Neubaugebiet Mühlenkamp 30/32.
—08.01 defektes Strassenschild Sandbarg, habe bei ABC Design in Höhndorf ein neues in 
Auftrag gegeben.
— 09.01 treffen im Bürgerwald mit Firma Hartwig, Torben wird an den Obstbäumen den 
Baumschnitt vornehmen.
— 09.11 Feuerwehreinsatz, Verkehrsunfall mit einem Verletzten , Richtung Holm
— 11.01 Sitzung Amtsausschuss, Themen unter anderem Umzug aus dem Rathaus Laboe in 
eine neue Immobilie, Beschluss : 6 Mitarbeiter des Amtes ziehen zum 01.07 in die ehemaligen 
Räume der Volksbank Laboe.
— 12.01 Gespräche mit Strassenmeisterei über zu entferne Bäume im Ortsbereich, 
Strassenseitig.
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— 12.01 Termin mit Vertreter Netz AG im DGH, Gerd und ich wurde aufgezeigt welchen Weg 
eine neue Stromleitung nehmen wird, es wurden Verbesserungen ausgetauscht, Gemeinde und 
Grundstücksbesitzer werden nun informiert.
—14.01 Termine im Dorf, einige Gespräche geführt, von parken bis Bauangelegenheiten.
—15.01 ein Stück Gehweg im Maaskamp war abgesackt, habe Franzl mit Reparatur beauftragt , 
71,40€ war der Aufwand, habe mit Wasserwerken über einen möglichen Zusammenhang 
gesprochen , diese prüfen eine Undichtigkeit , Franzl hatte angemerkt das der Untergrund sehr 
durchnässt sei.
—20.01 Gemeindesitzung im DGH , Themen unter anderem , Satzungsänderung, Solarpark und 
Grundstücksangelegenheiten, war in Coronazeit eine gute gute Sitzung
—02.02 Sitzung Zweckverband, Themen unter anderem Mietshaus, Heizung, Feuerwehr 
—05.02 kleiner Wintereinbruch, Gerd hat nochmals Sand und Streusalz besorgt, ich habe noch 
100Kg Streusalz gespendet, hoffe das reicht für diesen Wintereinbruch.
—06.02 Rechnungen für die defekten Laternen erhalten, die eine habe ich nach Absprache mit 
dem Amt Jogi Finck vorbei gebracht, die andere Rechnung gebe ich beim Amt ab, das wird mit 
der Versicherung des Schuldigen geklärt, eine Laterne jeweils 2836€
—08.02 treffen mit Vertretern am Zweckverband Sandberg, möglicher Platz für die Garagen 
besprochen.
—17.02 Knickarbeiten an der B502 Dorfausgang Höhe Frahm, hatte mit der Strassenmeisterei 
gesprochen das einige Bäume gefährliche Neigung annehmen , dies wurde auch so gesehen und 
nun Abhilfe geschaffen.
— 18.02, treffen der Vertreter Zweckverband , Amt und Rechtsanwalt wegen offener 
Rechnungen / Forderungen eines Architekten , haben uns drauf verständigt ein 
Vergleichsangebot zu unterbreiten.
— 21.02 Großbrand Gemeinschaftsschule Schönberg , über 150 Feuerwehrleute im Einsatz, 
großer Schaden an den Gebäuden der ehemaligen Realschule .
— 24.02 Franzl beauftragt einen Straßeneinlaufeinsatz auszutauschen, Eimer und Kragen waren 
verrostet, hatten beides noch auf Lager , habe Otto gebeten neue Kragen zu besorgen da wir nur 
noch einen vorrätig haben .Rechnung Franzl : 35,70€
— 25.02 1946€ für zwei neue LED Strassenlampen ,wegen der langen Lieferzeit sind immer 
ein bis zwei bei Firma Lehmann eingelagert.
— 27.02 Rechnung in Höhe von 476€ von Firma rundum Baum erhalten , neben unserem 
Ehrenmal waren diverse Eschen abgängig und drohten Eigentum dritter zu beschädigen , habe 
mehrere Holzerprobte Barsbeker gefragt aber keiner traute sich die Fällungen zu , habe zwei 
Kostenvoranschläge eingeholt , einer war knapp 1000€ der andere 476€ , habe nach 
Rücksprache mit Otto und Gerd mich für den günstigeren entschieden , Baum wurde gefällt und 
mittlerweile entsorgt , keine Verletzten oder Beschädigungen :-)
— 28.02 Feuerwehreinsatz in Heidkate , Kitesurfer in Not , konnte ohne Schäden oder 
ähnliches erfolgreich gerettet werden .
— 01.03 Sitzung Schulverband , Themen : Brand , Sporthalle etc.
— 08.03 Sitzung Schulverband , Themen wie am 01.03, wurden alle beschlossen 
—09.03 Termin beim Notar Holz, Vertrag unterzeichnen, Bewilligung über die 
Grunddienstbarkeit , es geht um 15 Meter die die TNG Glasfaser zwischen Barsbek und 
Prasdorf auf Gemeindeland verlegen will , habe den Vertrag unterzeichnet .
—09.03 habe den Bau und Wegeausschuss über weitere Infos für die kommende Sitzung 
informiert, Brückenprüfung , Lindenallee Gutachter etc. 
— 15.03 Start der Strohfigur, es gibt zwar keinen Wettbewerb , wir werden aber 
Coronakonform eine Figur machen , es gibt dazu einen aktuellen Anlass im Dorf :-)
—20.03 heute das renovierte Entenhaus zu Wasser gelassen.
—22.03 Vorstandssitzung Feuerwehr, Themen Dienstfahrzeuge etc.
—24.03 Sitzung GUV , Otto war für uns vor Ort .
—24.03Treffen Baugebiet Mühlenkamp, Zwischenabnahmen etc. Gerd hat uns dort vertreten 
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—25.03 Rücksprache mit Gemeinde Wisch wegen Verkehrsaufkommen am Strand Heidkate, 
dieser betrifft unsere Gemeinde aber auch Feuerwehreinfahrt, es wird versucht mit Hilfe vom 
Amt eine Lösung zu finden.
— 30.03 Sitzung Bau und Wegeausschuss, Themen unter anderem , Fusswegsanierung , 
Versorgungspoller, Beschilderung Feldmark ,Beschilderung Dorfanger, etc.
— 06.04 größere Reparatur / Wartung vom Gemeindeaufsitzmäher , wir brauchen nur die Teile 
bezahlen , Arbeitslohn entfällt, Einar Langus übernimmt den Ein und Ausbau , Rechnung von 
Doormann und Kopplin : 993,38€ , unter anderem für : zwei Vorderreifen, 
Zahnriemen,Riemenscheibe,Schläuche etc.
—07.04 Einsatzalarm Feuerwehr , Türöffnung in Heidkate, zum Glück keine Verletzten , war 
ein sehr vorsichtiger und umsichtiger Nachbar der sich Sorgen gemacht hatte .
— 12.04 treffen von Gemeindevertretern mit Arne Levsen, Stromversorger , Wasserversorger 
und Amt bei den Linden , vor Ort Gespräch wegen möglicher Marktpoller.
— 13.04 Geschwindigkeitskontrolle heute Mittag Höhe DGH, lasse mir zahlen zukommen und 
habe eingeladen wieder im Op`n Dörp zu kontrollieren.
— 13.04 habe heute den positiven Förderbescheid bekommen für die Maßnahme Gehweg Op`n 
Dörp, nun werden die verschieden Gewerke angeschrieben, Kostenvoranschläge etc.
— 15.04 auf einer Ruhebank in der Feldmark wurden vor ca. 2 Wochen , vermeintlich 
Rechtsradikale Symbole aufgesprüht, habe eine gewisse Zeit gewartet und im Dorf und in der 
Feldmark alles beobachtet ob dieses Symbol noch woanders auftaucht , dies ist nicht der Fall , 
habe das Symbol natürlich entfernen lassen.


